

Grupo Flexi y GSW abren plantas en Guanajuato (El Financiero 29/11/12)

Grupo Flexi y GSW abren plantas en Guanajuato (El Financiero 29/11/12) Luciano Vázquez / Finsat Jueves, 29 de noviembre de 2012 La empresa mexicana de calzado invirtió 6 mdp; la japonesa de componentes inyectará 2.15 mdd. DOLORES HIDALGO, Gto., 28 de noviembre.- Dolores Hidalgo sumó ayer dos nuevos proyectos empresariales importantes. La empresa de calzado Grupo Flexi amplió su red de producción al inaugurar su fábrica de calzado Yethi en este municipio, en la que invirtió más de seis millones de pesos y produce más de 900 pares de calzado al día. Ahora Grupo Flexi cuenta con tres plantas de producción en la entidad, pues a Dolores Hidalgo se suma Santa Catarina y San Diego de la Unión. Actualmente tiene más de mil 800 plazas laborales y espera aumentar ese número rumbo al 2014. Asistió a la inauguración el presidente del Grupo Flexi, Roberto Plasencia Saldaña y el gobernador Miguel Márquez Márquez. Flexi fue fundada en 1935 como un pequeño taller de calzado para niño que se comercializaba bajo la marca César. En 1945 ya tenía una producción de 300 pares diarios. En la actualidad fabrica alrededor de 270 mil a la semana. La empresa exporta a Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras, Nicaragua, Estados Unidos, Canadá y Japón. Por su parte, la empresa de origen japonés GSW -dedicada a la producción de autopartes- colocó ayer la primera piedra de su planta en este municipio. GSW invertirá más de 2.15 millones de dólares y generará 500 empleos directos para la zona norte y noreste de Guanajuato, las más pobres del estado. Se trata de la segunda planta de producción de GSW en México, especialista en la maquila de conexiones y cableado eléctrico para unidades vehiculares. La producción en Dolores Hidalgo iniciará en abril de 2013 con la fabricación de arneses para radiador, de extensión EPS y para A/C; cable sensor de oxígeno y derrape; indicador de oxígeno; manguera limpiaparabrisas y calefacción. Esta firma japonesa es la primera del sector automotor que se instala fuera del corredor industrial de Guanajuato.